
Il Presidente preleva il punto n. 9 posto all’ordine del giorno e precisa che non ci sono aree e fabbricate 

di cui alla normativa di che trattasi.  

 

A questo punto, non avendo nessun Consigliere chiesto di intervenire, il Presidente del Consiglio 

mette in votazione la proposta, la quale a seguito di votazione espressa in forma palese e per alzata 

di mano viene approvata con il seguente esito: Unanimità   

Consiglieri presenti : 11 (Mannino, Coco, Arcifa, Lima, Felicini, Sfilio, Nicolosi, Di Mauro,   Di 

Mulo, Samperi e Tomarchio).  
 


